



107 EAST MAPLE STREET, MCBAIN, MI 49657

231-825-2165
INFO@MCBAIN.ORG
WWW.MCBAIN.ORG

15 de enero de 2026

Estimados padres y miembros de la comunidad:

Nos complace presentarles el Informe educativo anual (AER), que proporciona información clave sobre el progreso educativo 2024-25 de la escuela secundaria McBain. La AER aborda la compleja información de presentación de informes requerida por las leyes federales y estatales. El informe de la escuela contiene información sobre la evaluación de los estudiantes, la rendición de cuentas y la calidad de los docentes. Comuníquese con Troy Finstrom para obtener ayuda si tiene alguna pregunta sobre el AER.

La AER está disponible para que usted la revise electrónicamente visitando el siguiente sitio web <https://www.mischooldata.org/annual-education-report/>, o puede revisar una copia en la oficina de la escuela intermedia.

Para el año escolar 2025-26, las escuelas se identificaron en función del desempeño de años anteriores utilizando definiciones y etiquetas según lo exige la Ley Cada Estudiante Triunfa (ESSA). Una escuela de apoyo y mejora específicos (TSI) es aquella que tuvo al menos un subgrupo de estudiantes de bajo rendimiento en 2023-24. Una escuela de Apoyo Dirigido Adicional (ATS) es aquella que tuvo un subgrupo de estudiantes con un desempeño al mismo nivel que el 5% más bajo de todas las escuelas del estado en 2024-25. Una escuela de Apoyo y Mejora Integral (CSI) es aquella cuyo desempeño estuvo en el 5% más bajo de todas las escuelas del estado o tuvo una tasa de graduación igual o inferior al 67% en 2024-25. Algunas escuelas no están identificadas con ninguna de estas etiquetas. En estos casos no se da ninguna etiqueta.

Nuestra escuela no fue identificada con ninguna de estas etiquetas.

Los principales desafíos a los que nos enfrentamos en el edificio son la disminución de las calificaciones en Lengua y Matemáticas de los alumnos de octavo grado. Como institución, continuamos trabajando en la planificación curricular para garantizar que se imparten todos los estándares a lo largo del año, asegurándonos de cubrir los estándares clave en varias ocasiones y de que nuestra enseñanza esté alineada entre 6to y 8vo grado. Nuestro departamento de matemáticas ha unificado sus prácticas y se centra en el vocabulario clave de la asignatura. Además, hemos

ofrecido a los alumnos que lo necesitan una clase de apoyo adicional en matemáticas.

Para abordar la pérdida de aprendizaje en lectura y matemáticas, tutoría después de la escuela cuatro días a la semana sin costo aquí en la escuela con instructores altamente calificados.

Actualmente, nuestro plan de mejora escolar del distrito también se centra en mejorar el dominio de la lectura y las matemáticas, y el personal recibe desarrollo profesional adicional en estas áreas mediante el uso de intenciones de aprendizaje y criterios de éxito para aumentar la participación de los estudiantes.

El apoyo a los estudiantes con discapacidades se brinda continuamente a través de nuestros servicios de educación especial.

La ley estatal exige que también proporcionemos información adicional. Todos los estudiantes residentes de McBain son asignados a la escuela intermedia según las pautas establecidas por la Junta de Educación. Estamos alojados en un complejo de edificios K-12 y todos los estudiantes son asignados adecuadamente gracias a la estrecha comunicación de nuestros maestros, consejeros y equipo administrativo. El distrito también participa en un Acuerdo de Escuela de Elección con las escuelas locales dentro del Distrito Escolar Intermedio Wexford-Missaukee. McBain Middle School es una escuela pública integral que atiende a todos los estudiantes y no tiene escuelas especializadas.

La Junta de Educación de McBain establece requisitos curriculares para todos nuestros estudiantes. Nuestro plan de estudios se basa en los Estándares Básicos Comunes Nacionales (CCSS) y los Estándares Estatales establecidos por el Departamento de Educación de Michigan. Para obtener más información sobre el plan de estudios básico de la Escuela Intermedia McBain, visite el sitio web de la Escuela Agrícola Rural McBain en <https://www.mcbain.org/middle-school/> para revisar nuestra guía curricular. Los estudiantes y padres también pueden obtener una copia física del plan de estudios en la oficina de la escuela secundaria.

Los datos agregados de rendimiento estudiantil de la Escuela Secundaria McBain se pueden encontrar en el Panel de Padres de MDE que se encuentra en <https://www.mischooldata.org/grades-3-8-state-testing-includes-psat-data-performance/>. Este panel de datos incluye datos de desempeño escolar de las pruebas

M-Step y MI-Access, así como tasas de asistencia, desempeño de los maestros y disciplina. Estos datos se utilizan para monitorear el crecimiento de los estudiantes e identificar áreas de mejora en torno a la impartición de instrucción.

En 2025-2026, la asistencia a nuestra conferencia de padres y maestros de otoño fue de 87 estudiantes representados por padres, el 33% de nuestra población estudiantil total. En 2024-2025, la asistencia a nuestra conferencia de padres y maestros de otoño fue de un total de 79 estudiantes representados por padres, el 29% de nuestra población estudiantil total.

Atentamente,



Troy Finstrom

Director de escuela secundaria